

Frauen setzen auf Schönheit

Behandlung von Brust und Gesicht

In Deutschland lassen sich wegen der Schönheit vor allem Frauen operieren. Nur ein Sechstel der Patienten sind männlich – aber mit steigender Tendenz.

Dies geht aus einer Umfrage der Deutschen Gesellschaft der Plastischen, Rekonstruktiven und Ästhetischen Chirurgen (DGPRÄC) unter ihren Mitgliedern hervor. An erster Stelle stehen Brustvergrößerungen. Auf Lidstraffungen folgen Fettabsaugungen und Bauchstraffungen.

Das Ziel bei Brustvergrößerungen sollte ein natürliches Aussehen mit wohlgeformten, zur Körpersilhouette passenden Brüsten sein. Bei jeder Brustvergrößerung ist es zu empfehlen, Qualitätsimplantate renommierter und zertifizierter Hersteller, die eine Garantie auf ihre Implantate geben, zu verwenden.

Mehr als 5400 Patientinnen ließen sich im letzten Jahr die Schamlippen verkleinern oder auffüllen: Diese Eingriffe sind mittlerweile in der Mitte der Gesellschaft angekommen. Dennoch ist der Eingriff im Intimbereich für viele Frauen schwierig und erfordert ein besonderes Einfühlungsvermögen des Arztes. Neben dem ästhetischen Wunsch können auch medizinische Aspekte im Vordergrund stehen. Nicht selten beklagen Frauen mit zu großen Scham-

lippen Beschwerden bei sportlichen Aktivitäten. Auch der psychische Leidensdruck ist oft nicht zu vernachlässigen. Eine persönliche Beratung „von Frau zu Frau“ kann den betroffenen Frauen die Angst nehmen.

Insgesamt führen die Fachärzte für Plastische Chirurgie fast genauso viele Faltenbehandlungen wie Schönheitsoperationen durch. Das ist sicherlich zum Teil darauf zurückzuführen, dass die genutzten

Stoffe wie Botulinum und Hyaluron regelmäßig nachbehandelt werden müssen. Zum anderen steigt aber auch der Wunsch nach diesen minimalinvasiven Behandlungen, da keine längere Ausfallzeit anfällt und schon diese Behandlungen oft zu sehr schönen Ergebnissen führen.

Ein sanftes Verfahren für Patienten, die einfach wieder natürlich frisch und gut erholt aussehen möchten, ist die Behandlung mit Calciumhydroxylapatit (Radiesse®). Mit diesem Produkt ist ein sanfter Ausgleich von Volumendefiziten möglich.

Dr. Michaela Montanari
Stellvertretende Vorsitzende des Landesverbandes NRW der DGPRÄC



Ein straffer, wohlgeformter Körper – um dieses Ziel zu erreichen, lassen sich vor allem Frauen operieren.

Foto Fotolia



Privatpraxis

Dr. med. Michaela Montanari

Fachärztin für Plastische und Ästhetische Chirurgie
Fachärztin für Chirurgie

- Lid-, Ohren-, Lippenkorrektur
- Gesichtschirurgie
- Faltenbehandlung
- Brustverkleinerung
- Brustvergrößerung mit Silikongel oder Eigenfett
- Männerbrust
- Bauchdeckenkorrektur
- Fettabsaugung
- Intim-Chirurgie
- Narbenkorrektur

Praxis für Plastische und Ästhetische Chirurgie

Humboldtstraße 70 · D - 44787 Bochum

Tel.: 0234 / 53 06 27 18 · Fax: 0234 / 53 06 27 17

www.dr-montanari.de · praxis@dr-montanari.de

